
Vorstandsbericht für die konf am 24.1.

Fachschaftsbesuch bei der Pharmazie (und der Histoparty)
Am Donnerstag den 17.1. hat der Vorstand die Fachschaft Pharmazie besucht und am 
Freitagabend die Fachschaftsparty der Geschichte

Uni-Bauamt
Am Freitag früh, war das Uni-Bauamt da und hat eine Hausbegehung gemacht.

LAK-LHG-Novellierung 
Teile  des  Vorstand  haben  gemeinsam mit  dem Außen-  und  dem SOH-Referenten  an 
allgemeine  Vorgabe-Vorschlägen  zum  Thema  Gleichstellung  für  die  LHG-Novellierung 
2014 erarbeitet.

U-asta-zu-Ende-schnief-Feierei
Wir als Vorstand planen gerade an einem u-lumni-Empfang mit anschließender Party in 
der Mensa. Geplant ist der 1.6.

Treffen mit uni-cross
Wir haben uns mit der uni-cross-Redaktion getroffen und uns wurden die Konzepte von 
uni-tv, uni-radio und der online-Redaktion vorgestellt. Sie hoffen auf Gelder durch die QS-
Mittel, damit sie ihre Redaktion in der neuen UB aufbauen können. Außerdem haben wir  
nochmal auf die VS-Einführung hingewiesen und hoffen auf eine breite Resonanz.

CHE-Ausstieg im Senat
nach einem Telefonat mit dem Rektor, haben wir beschlossen, den CHE-Ausstiegs-Antrag 
erst in den Februar Senat einzubringen, damit sich alle Fakultäten und Dekan*innen in 
Ruhe damit beschäftigen können.

VS
Wir haben uns um die Räume für die VS-Podiumsdiskussionen gekümmert (Aula steht 
noch  zur  Debatte)  und  uns  um  die  Teaser-Kampagne  Gedanken  gemacht.  „Lust  auf 
mehr... Mitbestimmung?“

Treffen mit der persönlichen Referentin des Rektors
Am  Mittwoch  den  23.1.  haben  wir  uns  mit  der  persönlichen  Referentin  des  Rektors 
getroffen. Wir haben mit ihr u.a. über die Werbung für die VS gesprochen, es werden wohl  
alle  möglichen  Verteiler  genutzt  werden  um  auf  die  Urabstimmung  aufmerksam  zu 
machen.  Außerdem wird  es  wohl  für  jede  eingereichte  Satzung  ein  Druck-Kontingent 
geben. 


